

SCHOKOLADENEIER FÜR HELFENDE HÄNDE

Knapp 100 Kilogramm Schokoladeneier und kleine Schokoladenosterhasen verteilten einige Kolleginnen und Kollegen der SG Service Zentral GmbH kurz vor Ostern an Hilfs- und Pflegeeinrichtungen in Coesfeld und Umgebung. Überall dort, wo auch schon vor der aktuellen Situation viele Mitmenschen arbeiten und die Versorgung aufrechterhalten, brachten die Kollegen das österliche Konfekt.

Ursprünglich waren die Süßwaren für die Spielgäste in den bundesweiten Filialen bestimmt, als sich alles änderte. Daher wurde nach einer Idee gesucht, wem mit den Schokoladeneiern und den kleinen Schokoladenosterhasen eine Freude gemacht werden könnte.

Über den süßen Ostergruß freuten sich Mitarbeiter, Bewohner und Patienten des St.-Laurentius-Stifts, der Coesfelder Tafel, des Seniorenzentrum Coesfelder Berg, die Stiftung Haus Hall - Marienburg Coesfeld sowie die Christophorus-Kliniken an den Standorten Nottuln, Dülmen und Coesfeld.

